

Nachruf Helmut Parnitzke

Am 3. Januar 2021 verstarb nach langer und schwerer Krankheit Helmut Parnitzke im Alter von 91 Jahren.

Helmut Parnitzke trat zum 01. Januar 1951 in unsere Bruderschaft ein und schloss sich dem Tambourcorps an. Im Jahr 1953 wurde er mit Resi Dütz Kronprinzenpaar in Wittlaer.

Helmut's Leben war die Musik und das Tambourcorps Wittlaer. Dort gehörte er zu den Gründungsmitgliedern im Jahr 1949. Sein Instrument war die Lyra. Das erste Exemplar baute er in den Nachkriegsjahren aus dem wenigen Material was zur Verfügung stand selbst!

In seinen 50 Jahren als Spielmann bildete er nicht nur eine Vielzahl von Lyraspielern aus, sondern war auch im Vorstand des Corps als stv. Tambourmajor und Vorsitzender tätig. Aufgrund seiner großen Verdienste um das Tambourcorps wurde er dort zum Ehrenmitglied ernannt.

Seitens des Bundes der Historischen Deutschen Schützenbruderschaften wurde ihm wegen seines großen Einsatzes für Glaube, Sitte und Heimat im Jahre 1975 das silberne Verdienstkreuz und im Jahre 1990 der hohe Bruderschaftsorden verliehen.

Im Jahr 1999 gehörte Helmut Parnitzke zu den Gründungsmitgliedern der „Alten Kameraden des Tambourcorps“, welche sich 2003 in die eigenständige Kompanie „Alte Kameraden“ umbenannten. Dieser Formation gehörte er bis zu seinem Tod an.

Mit Helmut Parnitzke verlieren wir einen treuen Schützenbruder, einen Musiker mit Leib und Seele und guten Freund und Kameraden. Wir werden ihm immer ein ehrendes Andenken bewahren.

Wir verneigen uns im Namen der gesamten Bruderschaft und im Besonderen im Namen seiner „Alten Kameraden“ und wünschen ihm die ewige Ruhe!